

**La plaque souvenir** de Gabriel Dupuis. - Jean et Marie- Michelle Dupuis, « cousins » de la branche française de Gabriel Dupuis, parti au Canada en 1755, ont dévoilé, jeudi matin, une plaque en son honneur à l'office du tourisme. Alain Bourreau, auteur d'un fascicule consacré à ce soldat du régiment de Guyenne, sous Louis XV, a retracé la carrière de ce Montois, qui comme une cinquantaine de Loudunais, a embarqué vers le Nouveau Monde au XVIII<sup>e</sup> siècle. Une migration moins connue que celle de l'épopée acadienne. Traversée mouvementée, accrochages en mer avec les troupes anglaises, arrivée au Québec, combats sous les ordres de Montcalm dans les plaines d'Abraham, jusqu'à la défaite finale des troupes françaises et choix de G. Dupuis de s'installer au Québec, ont été détaillés par le guide occasionnel. Un exemplaire de la monographie consacrée à leur aïeul était ensuite remis aux deux cousins de Gabriel Dupuis.

